

<b>TÍTULO DE LA PROPUESTA</b>	
<b>Pago de traducciones y/o Cargo por procesamiento de Artículos (APC) de publicaciones a investigadores predoctorales</b>	
<b>ÁMBITO TEMÁTICO</b>	Investigación de excelencia
<b>ODS</b>	9.- Industria, innovación e infraestructura
<b>CAMPUS-SEDE</b>	Ciudad Real
<b>PRESUPUESTO ASIGNADO</b>	7.500 €
<b>DESCRIPCIÓN BREVE DE LA PROPUESTA</b>	
Apoyo a publicación en Open Access y Traducción Verificada de Editoriales	
<b>DESCRIPCIÓN DETALLADA</b>	
<p>Los jóvenes investigadores que publican por primera vez en revistas de alto impacto, y atendiendo a los criterios que actualmente está empezando a considerar ANECA, deben afrontar pagos para publicación en Open Access o para obtener una traducción verificada de la editorial de la revista. Se propone dotar 5 "recompensas" o "premios" entre 500 a 1.500 a jóvenes investigadores (doctorandos) que hayan publicado algún artículo en alguna revista de alto impacto en su ámbito de investigación y que hayan tenido que incurrir en algún pago por importe similar (y que no hayan obtenido ya el reembolso por otra parte, por ejemplo que lo haya pagado el departamento, el grupo de investigación, etc.), siendo posibles criterios de concesión la originalidad, el cuartil y ámbito de publicación (por ejemplo JCR), el número de citas conseguidas en un año, o asimilados. Esta medida, sin duda, permitirá aliviar las condiciones de financiación no muy generosas en las que viven los doctorandos y permitirá potenciar su investigación considerando criterios de calidad que, si se diseñan adecuadamente, repercutirán en los propios resultados de la UCLM en los rankings de excelencia investigadora regional, nacional e internacional.</p>	
<b>ENLACE OPCIONAL</b>	